

Tragedia en la Interbalnearia: Un siniestro de tránsito deja víctimas fatales

Policiales



Publicada el: 11/11/24	Visitas: 182
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 84	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/tragedia-en-la-interbalnearia-un-siniestro-de-transito-deja-victimas-fatales_7917.php

TRAGEDIA EN LA INTERBALNEARIA: UN SINIESTRO DE TRÁNSITO DEJA VÍCTIMAS FATALES

Policiales

Tragedia en la Interbalnearia: Un siniestro de tránsito deja víctimas fatales

Luto en la Interbalnearia: Un accidente de tránsito cobra vidas y commueve a la comunidad

Trágico accidente en la ruta Interbalnearia deja dos fallecidos
En un lamentable suceso ocurrido poco antes de las 14:00 horas

de este sábado, se registró un accidente fatal en el kilómetro 93.300 de la ruta Interbalnearia.

Dos personas perdieron la vida en el impacto.

Las víctimas han sido identificadas como un hombre de 60 años, cuyas iniciales son G.

F.

R.

C.

, y una mujer de 55 años, A.

V.

L.

V.

Ambos se trasladaban hacia el este en un vehículo Volkswagen Suran, cuando por razones aún no determinadas, el automóvil salió de la ruta y colisionó contra una alcantarilla ubicada en el lugar del incidente.

El personal de Bomberos llevó a cabo las labores necesarias para retirar los cuerpos de los ocupantes.

El fallecimiento de ambos fue constatado por el médico que arrived to the scene.

En el lugar del accidente, estuvo presente el Subjefe de Policía, Comisario Mayor Jorge Guerra, junto a otras autoridades policiales, así como el médico forense, personal de Policía Caminera y Policía Científica.

El fiscal de 4º Turno, Dr.

Jorge Vaz, fue notificado sobre el hecho y ordenó las diligencias pertinentes para esclarecer lo sucedido.

Este trágico evento pone de relieve la necesidad de extremar las precauciones al circular por las rutas del país, especialmente en zonas donde se encuentran estructuras como alcantarillas.

Foto: FM Gente (A.

Olmedo)

Fuente: Correo Punta del Este

Imágenes

TRAGEDIA EN LA INTERBALNEARIA: UN SINIESTRO DE TRÁNSITO DEJA VÍCTIMAS FATALES

Tragedia en la interbalnearia un siniestro de transito deja victimas fatales

Tags

interbalnearia, impacto, identificadas, trasladaban, commueve, fallecidos, iniciales, perdieron, personas, lamentable, accidente, personal

Noticias relacionadas

3.7 * *Tragedia en la ruta Interbalnearia: dos vidas se apagan en un fatal accidente de tránsito*

4.2 * *Trágico accidente en la Interbalnearia: una pareja pierde la vida al despistar su auto y colisionar contra una alcantarilla*

4.1 * *Tragedia en Atlántida: un peatón pierde la vida al ser atropellado en la ruta Interbalnearia*

5.0 * *Tragedia en las rutas: un joven de 25 años pierde la vida en un fatal accidente tras despistarse y colisionar contra una alcantarilla*

4.6 * *Tragedia en la ruta: dos jóvenes pierden la vida al chocar su moto contra un mojón*

4.9 * *Tragedia en una escuela secundaria estadounidense: un tiroteo deja cuatro víctimas fatales y el principal acusado es un joven de 14 años*

3.7 * *Tragedia en Artigas: Se informa el lamentable deceso de una niña de 4 años, hija de una diputada del Frente Amplio, a causa de un sinistro vial*

4.2 * *Tragedia en Ecuador: un accidente de autobús cobra la vida de al menos nueve personas y deja más de diez heridos*

3.8 * *Una nueva tragedia en Playa Pocitos: un joven de 14 años se suma a las víctimas del accidente de ómnibus*

3.7 * *Tragedia en Dolores: una madre y su pequeño de cuatro años pierden la vida en un fatal accidente de tránsito*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024